

destine á aquellas colecciones una sala que lleve el nombre del donante y exista durante veinticinco años, transcurridos los cuales, la Junta de Museos podrá distribuir las obras en la forma que tenga por conveniente.

El señor Sanllehy le felicitó por haber reunido obras de tanta valía y le dió las gracias en nombre de la ciudad.

D. Pablo Bosch es hijo de esta ciudad y ha demostrado su afecto á la misma en mas de una ocasión con donativos que obran en nuestro Museo provincial, que si entre las personas de la provincia dominase el sentimiento en que el señor Bosch ha sabido inspirarse podría alcanzar merecido renombre por su importancia.

\* La *Gaceta* ha publicado el estado de nacimientos y defunciones ocurridos en toda España durante el mes de enero último. Con arreglo al Censo de población de 1906 tiene España 19.565,903 habitantes. El total de nacimientos ha sido de 42.954 siendo 1897 de éstos ilegítimos.

La cifra de defunciones ha sido de 33.303, correspondiendo al sexo femenino 16.455 y 10.619 á niños y niñas menores de cinco años. Las enfermedades orgánicas del corazón arrojan el mayor contingente de mortalidad, 3.204, y la menor 15, el cólera nostras.

\* Anteanoche no se reunieron número suficiente de concejales para que el Ayuntamiento pudiera celebrar sesión de primera convocatoria.

\* En América se ha iniciado la idea característica, calurosamente apoyada por el Colegio Pio Americano de Roma, de ofrecer á Pio X, con ocasión de su jubileo, un ejemplar de todos los periódicos católicos existentes.

Se han expedido, secundando esta iniciativa, numerosas cartas peticiones, que han sido favorablemente acogidas por las respectivas empresas periodísticas. El número que se ofrezca debe ser el de 1.º de enero de 1908.

La colección, única en su género, resultará interesantísima, porque en ella figurarán periódicos de todas las lenguas y formas y porque, además, dará exacta idea del movimiento de la prensa católica en todo el mundo.

\* En virtud de reciente disposición del 1 al 5 de marzo próximo se establecerán en esta provincia las siguientes paradas sementales del Depósito de Hospitalet.

Gerona, dos caballos.—Castelló de Ampurias, dos id.—Torroella de Montgrí, tres id.—Caldas de Malavella, dos id.—Figueras, dos id.

Y del 10 al 15 del propio mes se establecerán una en Puigcerdá con cuatro caballos y otra en Camprodon con tres.

\* Toda la prensa de Barcelona ha dado cuenta de que ha quedado expuesto en casa del señor Cuspinera, calle de Fernando VII, el artístico pergamino que dedican las Comisiones del "Primer Congreso Internacional de la Lengua Catalana" al M. I. Dr. D. Antonio Maria Alcover, Vicario general de Mallorca como promovedor y presidente que fué de dicho Congreso, y en señal de veneración y agradecimiento.

Se trata de una obra de mérito superior en la que se han ocupado con elogio los periódicos barceloneses debida al pincel del reputado artista don Jaime Llongueras. En la parte superior del pergamino aparecen representadas simbólicamente las distintas regiones de lengua catalana, con sus respectivos escudos en la parte inferior; todo encuadrado en un hermoso friso con un motivo de arte románico.

Dentro breves días tendrá lugar el acto de entrega con la debida solemnidad aprovechando una estancia del Dr. Alcover en Barcelona.

A propósito del artista autor del pergamino, sabemos que por el Ayuntamiento de Barcelona ha sido comisionado para reproducir los frescos románicos del Boulou con destino á una obra de arte que realiza el "Institut de Estudis Catalans" bajo los auspicios de aquella Corporación municipal.

Y ahora podemos recordar que el señor Llongueras fué uno de los opositores á las plazas de profesores de las Escuelas de Artes y Oficios de Palafrugell y Palamós, que quedaron desiertas por el fallo del Tribunal, despues de los ejercicios verificados con arreglo al programa dispuesto por la Diputación provincial para los mismos.

\* Los españoles residentes en Mazagan abrieron una suscripción para socorrer á los damnificados por las inundaciones de Andalucía y Cataluña y ha-